

RAPPORTS.

- 10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$148,685.13 pour la réfection de certains pavages.
- 11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$20,000 pour travaux d'amélioration à l'Île Ste-Hélène.
- 12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$2,000 pour permettre aux différents corps de musique de donner des concerts publics.
- 13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de changer le taux d'intérêt autorisé par le règlement No 394.
- 14.—Du Bureau des Commissaires re fermeture de la rue Mance et d'autres rues.
Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
(MM. les échevins L. A. Lapointe, Larivière et Martin, dissidents quant à l'item 10, et M. l'échevin Bastien quant à l'item 14.)
- 15.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question re protection des arbres.
- 16.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question re service de police dans le port.
- 17.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question re ouverture de l'avenue du Bois de Boulogne.
Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.
- 18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certaine propriété située dans le quartier St-Jacques pour y ériger un poste de pompiers.
Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est
Résolu: Que ledit rapport ne soit pas adopté, mais qu'il soit retourné au Bureau des Commissaires afin que les personnes qui ont des objections à formuler contre l'érection d'un poste de pompiers à l'endroit proposé puissent être entendues sur cette question.
- 19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de M. J. N. Drummond de céder et de vendre certain terrain à la Cité.
- 20.—Du Bureau des Commissaires, réitérant le rapport précédent re cession de terrain par MM. J. Lamoureux et A. Blanchard.
Délibération remise à la demande de M. l'échevin Macdonald.
- 21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'homologuer la nouvelle ligne du Chemin de la Côte des Neiges.
Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est
Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$600 pour payer la contribution de la Cité à l'Union des Municipalités de la Province de Québec.
- 23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'homologuer les lignes de la rue Sherbrooke dans le quartier Longue-Pointe.
Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LARIVIERE, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
- 24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$166.85 pour la pose d'un trottoir en ciment au Marché St-Jacques.
- 25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de vendre le résidu du terrain acheté de M. C. R. Grothé.
Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin POISSANT, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
- 26.—Du Bureau des Commissaires, réitérant un rapport antérieur re élargissement de la rue Préfontaine.

REPORTS.

- 10.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$148,685.13 to resurface certain pavements.
- 11.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$20,000, for improvements in St. Helen's Island.
- 12.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$2,000, for public band concerts.
- 13.—From Board of Commissioners, to change the rate of interest authorized by By-law No. 394.
- 14.—From Board of Commissioners re closing of Mance and other streets.
On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was
Resolved: That said reports be received and adopted.
(Ald. L. A. Lapointe, Larivière and Martin dissenting as to item No. 10, and Ald. Bastien as to item No. 14.)
- 15.—From Board of Commissioners, replying to a question re protection of trees.
On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was
Resolved: That said report be received and adopted.
- 16.—From Board of Commissioners, replying to a question re police protection in harbour.
- 17.—From Board of Commissioners, replying to a question re opening of Bois de Boulogne avenue.
On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was
Resolved: That said reports be received and that copies of the same be transmitted to the Aldermen interested.
- 18.—From Board of Commissioners, to purchase a certain property in St. James Ward for the erection of a fire station.
On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was
Resolved: That said report be not adopted, but that the same be referred back to the Board of Commissioners, in order that the ratepayers who have objections to make against the erection of a fire station on the proposed site may express their views in this connection.
- 19.—From Board of Commissioners, to accept the offer of Mr. J. N. Drummond to cede and sell certain land to the City.
- 20.—From Board of Commissioners, renewing previous report re cession of land by Messrs. J. Lamoureux and A. Blanchard.
Consideration deferred at the request of Ald. Macdonald.
- 21.—From Board of Commissioners, to homologate new line on Côte des Neiges Road.
On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was
Resolved: That said report be received and adopted.
- 22.—From Board of Commissioners, to vote \$600, to pay City's contribution to Union of Municipalities of the Province of Quebec.
- 23.—From Board of Commissioners, to homologate the lines on Sherbrooke street, in Longue-Pointe Ward.
On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was
Resolved: That said reports be received and adopted.
- 24.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$166.85 to construct a cement sidewalk, St. James Market.
- 25.—From Board of Commissioners, to sell residue of land purchased from Mr. C. R. Grothé.
On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. POISSANT, it was
Resolved: That said reports be received and adopted.
- 26.—From Board of Commissioners, renewing previous report re widening of Préfontaine street.